

Pour appuyer le développement du secteur financier et l'amélioration du réseau de transport de l'électricité

La BAD accorde un prêt de 271,82 millions d'euros au Maroc

La Banque Africaine de Développement (BAD) a accordé des prêts de 271,82 millions d'euros au Maroc, destinés au financement du programme d'appui au développement du secteur financier et du projet de développement du réseau de transport et de répartition d'électricité.

La cérémonie de signature avec la Banque Africaine de Développement (BAD) de la documentation juridique relative aux prêts destinés au financement du programme d'appui au développement du secteur financier et du projet de développement du réseau de transport et de répartition d'électricité, a eu lieu vendredi à Rabat, sous la présidence de Salaheddine Mezouar, ministre de l'Economie et des Finances, indique un communiqué du ministère.

L'accord de prêt concernant le programme d'appui au développement du secteur financier, d'un montant de 162 millions d'euros, a pour objectif, précise-t-on, de créer les conditions nécessaires pour une croissance économique durable à travers le développement du secteur financier et de renforcer la gouvernance

du secteur financier et de l'approfondir à travers l'amélioration de l'accès des populations et des entreprises aux services financiers et la diversification des instruments financiers.

Le deuxième accord de prêt signé concerne le projet de développement du réseau de transport et de répartition d'électricité, d'un montant de 109,82 millions d'euros, à contracter par l'Office National de l'Electricité (ONE) auprès de la BAD. Ce projet, qui s'inscrit dans le cadre du programme d'investissement de l'ONE au titre de la période 2008-2013, vise l'amélioration et la sécurité d'alimentation en électricité et la fiabilité du réseau à travers l'augmentation de la capacité de transit des lignes de transport et la réduction du taux des pertes techniques du réseau pour le ramener à 3,5% contre 4,7% actuellement.

La cérémonie de signature s'est déroulée en présence, notamment, de Ali Fassi Fihri directeur général de l'Office national de l'électricité (ONE), Isaac Lobe Ndoumbe, directeur régional, Département des opérations, Région Nord 2 à la BAD et de Madame Amani

Abou-Zeid, Représentante résidente de la BAD au Maroc.

Intervenant à cette occasion, Salaheddine Mezouar a rappelé l'importance des relations de coopération qu'entretiennent le Maroc et la BAD, et précisé que la signature, aujourd'hui, de ces conventions, qui visent le renforcement du secteur financier marocain et du réseau de transport et de répartition de l'électricité au Maroc, s'intègre parfaitement dans le cadre des priorités de l'action gouvernementale.

Mezouar et Lobe se sont félicités du niveau et de la qualité des relations de coopération entre le Maroc et la BAD et ont réaffirmé leur détermination pour le développement et la consolidation de cette coopération.

La BAD a financé, depuis sa première intervention au Maroc en 1970, une centaine d'opérations pour une enveloppe globale avoisinant les 7,24 milliards de dollars faisant, ainsi, du Maroc le premier bénéficiaire des concours de cette institution. La BAD est actuellement l'un des principaux bailleurs de fonds du Maroc. Les opérations de la BAD ont jusqu'à pré-



sent porté sur le financement des réformes structurelles et sectorielles et des projets d'investissement. Pour ce qui est de la répartition des interventions de la BAD au Maroc, le secteur des transports arrive en première position avec 20% du

total des engagements de la BAD puis l'appui aux réformes avec 16,8%, la finance 13,4%, l'énergie 11,8%, l'eau et l'assainissement 11,1%, le social 9,9%, l'agriculture 9,8%, l'industrie 3,7% et les communications avec 3,4%.